



Depesche des Förderverein Melitensia e.V.



Liebe Mitglieder, Förderer und Freunde,

mit dieser Depesche wollen wir gelegentlich alle Mitglieder über Aktivitäten und Veranstaltungen informieren und interessante Infos an alle weitergeben. Anregungen für die Depesche sind gern gesehen.

Schon heute wünschen wir allen eine besinnliche Advents- und Weihnachtszeit und alle guten Wünsche für das Jahr 2020.

Euere Johannes Reschke & Nils Brandes

Am 09.05.2019 besuchte uns der Präsident des Malteser Hilfsdienst e.V., Herr Georg Khevenhüller. Der Geschäftsführende Vorsitzende Johannes Reschke, Vorstandsmitglied Andreas Bierod und das Ehrenmitglied Franz Anton Becker führten ihn durch die Ausstellung und gaben einen kurzen Einblick in die zahlreichen und seltenen Exponate unseres Vereins.



Der Großkanzler des Malteser Ordens in Rom, seine Exzellenz Herr Freiherr von Boeselager hat auf Bitten unseres Geschäftsführers Nils Brandes eine Kukulle für die Dauerausstellung zur Verfügung gestellt.



Neben zahlreichen Führungen durch die Dauerausstellung, fand in diesem Jahr auch eine große, externe Ausstellung statt: Am 12. & 13.10.2019 präsentierten wir Exponate beim 50 jährigen Jubiläum der Malteser in Brakel (Kreis Höxter). Die Ausstellung wurde im historischen Gebäude in der Innenstadt anlässlich eines Stadtfestes präsentiert.

Im Rahmen des Tages der offenen Tür der Malteser Paderborn, am 27.10.2019, besuchten der Bürgermeister von Paderborn Herr Dreier und der Bundestagsabgeordnete Herr Linnemann unsere Ausstellung. Der Raum war immer gut gefüllt und die anwesenden Vereinsmitglieder durften viele Fragen beantworten.



Auf eine Suchanzeige in den Malteser e-News haben Herr Petermann aus der Malteser Zentrale und Herr Welter von den Maltesern aus Nettersheim eine bis ca. 2017 deutschlandweit benutzte Rettungsdienstjacke zur Verfügung gestellt.



Termine 2020:

- 15.06. – 09.08.2020
Ausstellung auf Schloß Burg
- 29.08.2020 Paderborner
Museumsnacht in der
Melitensia-Ausstellung

Vorstand:

Vorsitzender: Präsident MHD a.D. Dr. Constantin von Brandenstein-Zepelin;
Geschf. Vorsitzender: Bezirksbeauftragter MHD a.D. Dipl. Soz.Päd. Johannes Reschke,
Diözesangeschäftsführer MHD Andreas Bierod, Diözesanarzt MHD Albert Boßerhoff,
stellv. Diözesanleiter MHD a.D. Stephan Graf von Spee,
Ehrenvorsitzender: Diözesanleiter MHD a.D. Dr. Peter Freiherr von Fürstenberg
Geschäftsführung:
Nils Brandes